
平成２８年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２８日）

４－１

自 由 民 主 党 １８番 矢 吹 貢 一

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 浜通り地域の復興について 知 事 復興・総合計画

課

浜通り地域の復興に向け、どのように取り組んでいくの

か、知事の考えを尋ねたい。

二 避難指示等が解除された地域への住民帰還の促進について 避難地域復興局 避難地域復興課

長

県は、避難地域の住民帰還が進まない現状をどのように認

識し、帰還の促進にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

三 県外避難者について

１ 県は、県外避難者への戸別訪問にどのように取り組んで 〃 生 活 拠 点 課

いるのか尋ねたい。

２ 仮設・借上住宅の供与期間終了後も避難先での生活を継 〃 避難者支援課

続することとした自主避難者をどのように支援していくの

か、県の考えを尋ねたい。

四 中間貯蔵施設について 生活環境部長 中間貯蔵施設等

対策室

中間貯蔵施設の早期整備に向け、国に対する働き掛けの強

化が必要であると思うが、県の考えを尋ねたい。

五 道路側溝の堆積物の処理について 〃 除 染 対 策 課

除染の対象とならない道路側溝の堆積物の処理を促進させ

るよう国に働き掛ける必要があると思うが、県の考えを尋ね

たい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 復興公営住宅入居後のコミュニティ形成について 避難地域復興局 生 活 拠 点 課

長

復興公営住宅の入居者と周辺住民との共生に向けたコミュ

ニティの形成について、県の取組状況を尋ねたい。

七 ＪＲ常磐線の特急列車について 生活環境部長 生 活 交 通 課

県は、ＪＲ常磐線いわき駅以北での特急列車の運行に向

け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 世界水族館会議について 文化スポーツ局 生 涯 学 習 課

長

世界水族館会議がアクアマリンふくしまで開催される意義

について、県の考えを尋ねたい。

九 ヒラメの資源管理について 農林水産部長 水 産 課

県は、ヒラメの資源管理にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。


